

**WELTWEITE MEDITATION FÜR DIE MENSCHHEIT -
MIT ROM IM FOKUS**

Liebe Freunde, die Menschheit ist an einem Punkt ihrer Existenz, wo Kräfte, die nicht des Lichts sind, versuchen, die Kontrolle über den Planeten zu erlangen und seine Menschen erneut in eine Zeit des Kriegs und weiterer Unterdrückung zu stürzen. Wir werden dringend gebeten unsere Gedanken in einer weltweiten Meditation oder im Gebet für das Wohl der gesamten Menschheit und des Planeten am 25. März 2014 zu konzentrieren.

Wir laden euch ein, an der folgenden vorgeschlagenen Meditation teilzunehmen. Ihr könnt dies natürlich in eurer eigenen Formulierung oder Gebets-Methode durchführen, im Einklang mit euren Überzeugungen. Die Bedeutung liegt in der Stärke eurer Absicht und Visualisierung. Ihr wisst, dass eure Meditation in der Gemeinschaft einer Gruppe sehr wirksam, kreativ und real ist.

Erkennt an erster Stelle, dass die gesamte Menschheit durch unsere Herzenergie verbunden ist. Nehmt euch einen Moment und visualisiert diese Verbindung, zusammen mit der Absicht eures Willens Gutes zu tun und dass wir alle EINS sind.

BETEUERUNG DER GRUPPEN-VEREINIGUNG

**WIR BEKRÄFTIGEN DIE TATSACHE DER GRUPPEN-VEREINIGUNG UND DIE
INTEGRATION IM HERZ-ZENTRUM DIESER NEUEN GRUPPE DER WELTDIENER,
ALS VERMITTLER ZWISCHEN DER HIERARCHIE UND DER MENSCHHEIT.**

**ICH BIN EINS MIT MEINEN GRUPPEN-BRÜDERN UND -SCHWESTERN, UND ALLES
WAS ICH HABE GEHÖRT AUCH IHNEN.**

**ICH STEHE IM ZENTRUM ALLER LIEBE.
AUS DIESEM ZENTRUM WERDE ICH, DIE SEELE, MICH NACH AUSSEN BEWEGEN.
VON DIESEM ZENTRUM, WERDE ICH, DER DIENER/DIE DIENERIN, ARBEITEN.**

**MÖGE DIE LIEBE DES GÖTTLICHEN SELBST, IM AUSSEN GENUTZT SEIN, IN
MEINEM HERZEN, ÜBERALL IN MEINER GRUPPE UND DER GANZEN WELT.**

**Nehmt euch Zeit diese Verbindung zwischen all unseren Brüdern und Schwestern zu sehen
und zu fühlen, unabhängig von Religion, Rasse oder Geschlecht.**

**Erneut laden wir euch ein, das Hohe-Schöpfer-Wesen oder Gott zu visualisieren, in
Übereinstimmung mit eurem Glauben.**

**Anerkennt Seine/Ihre Existenz und erbittet Hilfe in dieser Meditation, um das Licht und die
Liebe des Schöpfers, auf der Erde zu verankern, zum Wohle der gesamten Menschheit und
des Planeten.**

GRUPPEN-VISUALISIERUNG

AUS DEM GRUPPEN-HERZ DER MENSCHHEIT, RUFEN WIR MIT LAUTER KLARER STIMME DEN SCHÖPER/GOTT UND BITTEN UM EINE AUSSCHÜTTUNG DER LIEBE UND DES LICHTS, DAMIT DAS BEWUSSTSEIN DER MENSCHHEIT UND DIE SCHWINGUNG DES PLANETEN ANGEHOBEWEN WERDEN MÖGE.

WIR BITTEN, DASS DIESES LICHT UND DIESE LIEBE VERANKERT WERDE IN UNSEREN HERZEN UND IM PLANETEN. WIR BITTEN, DASS ALLE FINSTERNIS ENTFERNT WERDE UND ALLE WESEN IN FRIEDEN UND LIEBE LEBEN MÖGEN.

WIR BITTEN, DASS ALLES, WAS UNS VORENTHALTEN WURDE, GEOFFENBART WIRD UND DIE OFFIZIELLE BEKANNTGABE STATTFINDET.

WIR BRINGEN UNSEREN DANK UND UNSERE VERBUNDENHEIT ZUM AUSDRUCK.

Nehmt euch Zeit, einen Strahl von Licht-Energie zu visualisieren, der auf das Zentrum von Rom ausgerichtet ist und sich dort verankert. Seht, wie sich dieses mächtige weiß/goldene Licht ausdehnt, um alle Dunkelheit aufzulösen und die acht (8) in Rom verteilten Obelisken umfasst. An diesem Punkt, beginnen die Obelisken in Resonanz mit dem Licht zu gehen und seid euch dessen bewusst, dass sie dort aufgestellt wurden, wo die Energie- oder Ley-Linien sich kreuzen und zusammenlaufen und manche als Kraftpunkte und Netzknoten bekannt sind.

Wisst auch, dass diese Ley-Linien sich nach außen über Europa verbreiten und darüber hinaus, die ganze Erde umspannen. Sie sind mit anderen Obelisken und Kraftpunkten auf der ganzen Welt verbunden. Das Energie-Gitter-Werk kann man in der „Blume-des-Lebens“ sehen und es ist in der Tat der Verlauf der Lebensenergie, der den Planeten und die Menschheit aufrecht erhält.

Seht, wie sich die erleuchtete Energie weiter ausdehnt, so als ob die Schleusen geöffnet sind, um die Ley-Linien auf der ganzen Welt mit Licht zu fluten. Seht die alten Heiligen Stätten in euren Ländern, wie sie ermächtigt und mit Energie versorgt sind. Wo Blockaden auf die Ley-Linien platziert waren, seht, wie sie hinweg geschwemmt werden. Wo die Energie zum Stillstand gebracht war, seht, wie sie wiederbelebt ist. Wo Dunkelheit herrscht, seht, wie sie erleuchtet ist. Wo Schmerz und Leid aufgrund von Krieg war, seht, Frieden, Liebe und Vergebung.

Wenn der ganze Planet anfängt heller zu werden und mit dem Licht des Schöpfers in Resonanz geht, seht dies als die Zeit der Enthüllung dessen, was euch alles vorenthalten worden war. Fasst den Entschluss, als Menschheit: Wir wollen unsere Nachbarn nie mehr bekriegen, sondern alle als unsere Brüder und Schwestern akzeptieren und wir uns für den Frieden entschieden haben. Wir erkennen den Schmerz an, den wir in dem Tierreich und der Natur verursacht haben und bestätigen, dass wir danach streben, nun wieder in Frieden zu leben.

LASS LIEBE, LICHT UND MACHT AUF DIE ERDE KOMMEN.

**Webseite: The Montague Keen Foundation
Übersetzung: Ki**